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Der unterfertigende Bezirksrat stellt namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf 
der am 20.06.2018 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien 
Penzing gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgende 
 
 

Anfrage 
 
 

Betreffend Sitz und Stehplätze in Strassenbahnen in Penzing 
 
 

1. Wie viele Personen passen im Durchschnitt in eine Strassenbahn der Linie 49?  
 

2. Weshalb wurden die Angaben zu Sitz und Stehplätzen aus allen Strassenbahnen 
entfernt? 
 

3. Ab wie vielen Personen ist eine Garnitur nun leer, voll, halbvoll (halbleer?) und zu 
55% ausgelastet? 
 

 

 

 
 

Begründung 
 

Öffentliches Interesse 
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